

Rencontre du 11 septembre 2012 - 12h30 à 13h30 - VCH 2820

0. Ouverture - Jonathan G.

1. LADOJ - Adopté à l'unanimité

2. HDPV - Reporté à prochaine réunion car derniers pvs pas encore sur le site.

3. RDO - Vp Camp → rien car point camp à l'ODJ

- Vp Externe → Hespul déminage

→ Cafeteria du Vachon va peut-être avoir machine pour payer par interact.

→ Hespul va voir budget à la prochaine rencontre.

→ Caucus de la CADEUL sera autour du 21 sept.

→ FG de la CADEUL 26 septembre

→ Jean propose d'envoyer un pdf en complément du Smaties pour résumer les points discutés par la CADEUL.

- Vp Pédago → Déjà beaucoup d'infos reçues pour le botin

→ Courriel n'a pas été envoyé à ce sujet. J-T va le faire ce soir et date limite demain soir pour donner infos botin.

→ Laurent va donner les noms pour les comités.

→ Vp Maitrise → En AGE AEILIES a voté pour mettre fin à la grève.
→ AG à venir

→ Vp Socio → Demande date d'exams des 1^{er} années aux représentants.

→ Rallye Appart probablement autour du mercredi le 26 (à voir car Oktoberfest.)

→ Demande à J-T d'inviter les gens à prêter leur appart pour Rallye.

→ Suggestion de Laurent R-V: démeinement de L'AESMUL sera sûrement semaine prochaine donc faire événement "party-démeinement."

→ Doivent aller eux-même voir le Pub pour commandite ("engagement annuel")

→ Pour commandite monétaire de la CADEUL, la demande doit être faite pour un projet en particulier.

→ Commandite Tapis Vert (100 coupons de 5\$ sur le billard) expire 30 nov 2012 donc vont organiser quelque chose d'ici là.

- Rep 1^{ère} année Math-Info → Tout va bien
→ N'a pas trouvé autres étudiants en math-info

- Rep 1^{ère} année Math → Tout va bien

- Trésorière → Budget annuel de l'an passé sur site AESMUL
→ A des factures à rembourser à Jo Dumais pour costume initiation

→ Audrey remis argent t-shirts

→ 1 membre spécial AESMUL : Joannie

→ Budgets mensuels pour cette année à envoyer à J-T pour mettre sur site AESMUL

- Secrétaire → Pas de courrier ni courriel important

→ Va envoyer prs de l'AG et de la réunion d'aujourd'hui à J-T ce soir

→ Commandites: Cert cadeau 100\$ Normandin
125\$ en argent Pub X
100x5\$ billard Tapis Vert

→ Va envoyer courriel à J-T pour demander si les gens veulent commander des t-shirts Math-moi ou Smathman.

- Vp Info → Si on veut mettre quelque chose dans le smaties il faut envoyer un courriel à J-T avec "message smaties" en objet.

→ 1^{ere} annies toujours pas dans la liste courriel groupe-math.

→ Demande aide pour utiliser site-web; va reparler avec Laurent

→ Va prendre adresses des membres speciaux.

- Vp Sport → Dimanche à 13h30: Volleyball au peps

→ Laurent P. demande jogging avec Claude Levesque et profs.

→ Va regarder meilleur moment pour sport la semaine.

- President → Jeudi aprem: a une rencontre pour diménagement local d'Asso.

→ Inclus avec local: 1 bureau, 1 telephone et 3 chaises.

→ Party rentrée à la dérive jeudi soir à 21h.

4. Camp - Chalet réservé : Chinook

- 10 voitures prévues
- Va donner facture à Andréa
- Va rappeler pour confirmer location chalet
- Sport : football

5. Représentant Stat. - Selon la charte on peut faire une nomination et voter à prochaine AG.

Proposition: Benoît Carpentier nommé rep. stat.

- Laurent P.

Appuyé - Jo Godin

Benoît Carpentier nommé rep. stat.

6. Club Math - Laurent P. propose d'organiser des conférences/exposés de math fait par les étudiants pour parler de sujets accessibles mais pas

- Va demander à J-T de transférer sondage pour voir si gens souhaitent participer. (assister, faire des exposés)

courts au bac.

- Demanderais exposés de pratique

- Fréquence suggérée : exposé chaque 2-3 sem.

- Demande de trouver un meilleur nom que "Club Math"

7. Varia - Max Caron: Marie-Laure sensée avoir
envoyé courriel à J-T pour
demander aux finissants
de contacter comité afin
de faire une liste de finissants.

8. Fermeture - Jo Dumais